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洛曼：出口高过进口 

钢铁贸易顺差健全 
钢铁工业联合会报告推介礼 

( 吉 隆 坡 2 2 日 讯 ） 国 际 贸 

易 及 工 业 部 秘 书 长 拿 督 洛 

曼 说 ， 我 国 的 钢 铁 产 品 出 

• 高 于 进 口 ， 所 以 取 得 健 

全的贸易顺差。 

他 说 ， 我 国 于 2 0 2 1 年 

出口 9 4 0 万吨钢铁产品，相 

比 2 0 2 0 年 的 7 5 0 吨 增 长 约 

2 5 % ， 2 0 2 1 年 的 进 口 增 长 

8 . 3%，从2020年的600万 

吨提高到 6 5 0吨。 

内需以长钢为主 

他 说 ， 内 需 以 长 钢 为 

主 ， 国 内 的 基 础 设 施 发 展 

仍有力地支持了需求。 

“ 根 据 马 来 西 亚 钢 铁 工 

业联合会（M I S I F )，长钢和 

扁 钢 的 比 例 显 着 提 高 ， 目 

前接近 5 0 : 5 0。“ 

洛曼今日为马来西亚钢 

铁 工 业 联 合 会 的 第 1 4 次 报 

告 主 持 推 介 礼 及 致 词 时 也 

说 ： “ 政 府 鼓 励 国 内 钢 铁 

业 ， 尤 其 是 老 行 家 向 价 值 

链 上 游 移 动 ， 生 产 更 多 可 

持 续 和 优 质 的 高 端 产 品 ， 

来 填 补 当 前 钢 铁 价 值 链 和 

生 态 ， 从 而 替 代 进 口 ， 满 

足 最 终 用 户 的 需 求 ， 支 持 

国 内 其 他 次 行 业 和 扩 大 熟 

练人才群体的增长。’’ 

洛 曼 说 ， 我 国 市 场 不 

大，虽说有必要提高内需， 

不 过 钢 铁 业 也 要 利 用 现 有 

的 双 边 、 区 域 和 多 边 协 议 

出•产品及打入新市场。 

出席者包括马来西亚钢 

铁 工 业 联 合 会 会 长 拿 督 林 

鸿泰、上届会长丹斯里苏添 

来、第一任副会长洛山、第 

二副会长郑春福等。 

林鸿泰（中）向洛曼解说报告重点’左为洛山，右起郑春福及苏添来 

看坏消费水平重回疫前 
马 来 西 亚 钢 铁 工 业 联 合 会 预 

测，预计到了 2 0 2 3 年，国内钢铁需 

求 将 继 续 保 持 逐 步 复 苏 的 势 头 ， 但 

不 看 好 消 费 水 平 能 回 到 冠 病 大 流 行 

前 9 5 0 万 吨 的 情 景 。 

根 据 该 联 合 会 的 2 0 2 2 - 2 0 2 3 钢 

铁表面消费量（A S C ) 保 守 估 计 ’ 今 

年是 7 0 8万吨及 2 0 2 3年 8 5 0万吨。 

该 联 合 会 会 长 拿 督 林 鸿 泰 说 ， 

钢 铁 表 面 消 费 量 的 预 测 较 为 保 守 ， 

尤其是国内基础设施支出方面。 

他 指 冠 病 前 的 平 均 消 费 量 约 为 

9 5 0 万吨，不过，联合会预测，即使 

迈 入 2 0 2 3 年 ， 还 是 离 冠 病 之 前 很 

远 ° 

林 鸿 泰 也 是 安 裕 资 源 有 限 公 司 

集 团 董 事 经 理 ， 他 说 ， 尽 管 如 此 ， 

钢 铁 表 面 消 费 量 的 复 苏 ， 应 该 还 是 

会 受 到 半 导 体 和 造 纸 厂 等 行 业 的 外 

国 直 接 投 资 的 支 持 ， 这 也 将 剌 激 建 

筑活动。 

他 指 汽 车 业 尤 其 是 宝 腾 和 第 二 

国 产 车 将 推 出 新 车 款 ， 也 是 潜 在 的 

增长动力。 

“ 钢 铁 出 • 方 面 ， 中 国 是 最 大 的 

进 • 国 ， 从 2 0 2 0 年 的 7 4 9 万 吨 增 长 

至 2 0 2 1 年的 9 3 8 万吨，我国去年的 

钢 铁 总 出 口 ， 中 国 占 了 54 . 9 %的比 

重，2020年是47 . 1% o 

“ 钢 铁 出 口 增 长 之 际 ， 国 内 需 求 

也 同 样 重 要 。 下 届 全 国 大 选 后 可 能 

出 现 大 型 发 展 项 目 ， 会 有 助 提 高 国 

内 钢 铁 需 求 。 建 筑 业 的 钢 铁 消 费 

量，最高达到 6 3 . 2 % 。 “ 

林鸿泰：脱碳变主流 

钢铁业下个10年挑战多 
林鸿泰认为，虽然过去两年我国 

钢 铁 业 发 展 保 持 弹 性 ， 不 过 预 料 迈 

入 下 一 个 1 0 年 将 面 对 许 多 挑 战 。 

他说，全球已迈向绿色钢铁也就 

是 钢 铁 脱 碳 ， 对 钢 业 者 而 言 ， 脱 碳 

如 今 是 主 流 话 题 ， 不 再 是 周 边 话 

题 ° 

他说’与与过去十年钢铁的其他 

全 球 趋 势 相 比 ， 钢 铁 脱 碳 将 对 马 来 

西 亚 钢 铁 业 带 来 最 大 的 冲 击 ， 同 样 

的，也给钢铁业带来更多机遇。 的，也给钢铁业带来更多机遇。 

“ 国 内 钢 铁 业 首 次 需 要 应 付 跟 气 

候 变 化 、 新 的 或 原 材 料 策 略 、 炼 钢 

技 术 的 关 键 投 资 决 策 、 驾 驭 绿 色 政 

策 如 碳 税 和 泄 漏 的 新 社 会 经 济 格 

局 ° 

‘‘这些都是繁杂的问题，方案也 

不 是 直 截 了 当 的 。 所 以 钢 铁 业 必 须 

在 短 缺 增 长 和 长 远 永 续 性 上 做 出 艰 

难 的 决 定 。 而 这 方 面 的 答 案 是 没 有 

人说得上的。’’ 

AUTHOR: No author available     SECTION: NATIONAL     PAGE: A2     PRINTED SIZE: 520.00cm²     REGION: KL
MARKET: Malaysia     PHOTO: Full Color     ASR: MYR 6,541.00     ITEM ID: MY0048660644

Page 1 of 2

23 JUN, 2022

Lokman: Malaysia has sound steel trade surplus

Nanyang Siang Pau, Malaysia



Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior
consent of the copyright owner.

SUMMARIES
洛曼： 出口高过进口 钢铁贸易顺差健全钢铁工业联合会报告推介礼(吉隆坡2 2 日讯） 国际贸易及工业部秘书长拿督洛曼说，
我国的钢铁产品出•高于进口， 所以取得健全的贸易顺差。他说， 我国于2 0 2 1 年出口 9 4 0 万吨钢铁产品， 相比2 0 2 0 年的7 5
0 吨增长约25 % ， 2 0 2 1 年的进口增长8. 3%，从2020年的600万吨提高到6 5 0 吨。内需以长钢为

AUTHOR: No author available     SECTION: NATIONAL     PAGE: A2     PRINTED SIZE: 520.00cm²     REGION: KL
MARKET: Malaysia     PHOTO: Full Color     ASR: MYR 6,541.00     ITEM ID: MY0048660644

Page 2 of 2

23 JUN, 2022

Lokman: Malaysia has sound steel trade surplus

Nanyang Siang Pau, Malaysia


